

Newsletter 2

Guten Tag

Nach der Rückweisung des Budget 2012 hat der Gemeinderat entschieden, die für den 18. Januar 2012 angesagte Gemeindeversammlung, wo unsere Initiative zur Abstimmung gekommen wäre, auf den März 2012 zu verschieben. Aus der Presse durften wir nun erfahren, dass die Gemeindeversammlung am

Donnerstag, 8. März 2012, um 19.45 h im Gemeindesaal

stattfindet. Bitte reservieren Sie sich heute schon dieses wichtige Datum!

Wie nicht anders zu erwarten war, empfiehlt der Gemeinderat unsere Initiative zur Ablehnung. In ihrem Starrsinn, die Dinge nur so zu sehen, wie sie sie für richtig hält – die letzte Gemeindeversammlung war ein weiteres trauriges Beispiel dafür - hat die gegenwärtige Zolliker Exekutive jegliche Bodenhaftung verloren. Sobald die Weisung an die Haushalte verteilt wird, kommentieren wir den ablehnenden Antrag des Gemeinderates detaillierter.

Wie hinlänglich bekannt, ist die Wirtschaft „zum Truben“, acht Monate nach der Schliessung, seit Anfang Dezember 2011 wieder geöffnet. Die neuen Pächter haben Einiges in Ordnung gebracht, und das Restaurant und die Säli machen einen positiven Eindruck. Auch die kleine Speisekarte macht Spass. Obwohl sicher noch das eine oder andere geändert werden sollte, ist der Neuanfang viel versprechend. Geben Sie den neuen Wirtsleuten eine Chance und testen Sie die „Dorfbeiz“ einmal. Die Wiedereröffnung kam sicherlich unter dem Druck unserer Initiative zustande, veranlasst uns aber in keiner Weise, von unseren langfristigen Forderungen abzusehen.

Ein Mitinitiant hat sich eines Teils der Geschichte des „Truben“ angenommen und darüber einen Artikel verfasst unter dem Titel vom „Rössli“ zum „Truben“. Diesen finden Sie auf unserer Homepage www.truben-rettung.ch unter der Rubrik „Geschichte“.

Wir hoffen, Sie unterstützen uns weiterhin bei unserer Initiative und danken Ihnen sehr.

Gerne nehmen wir Ihre Anregungen und weitere Hilfe entgegen.

Einen schwungvollen Start ins Neue Jahr wünschen Ihnen